

Zeit  
für  
Gold.



Unsere Anlageprodukte  
auf einen Blick

## Wiener Philharmoniker



### Der „Wiener Philharmoniker“ – eine Erfolgsgeschichte

Seit 10. Oktober 1989, dem Geburtstag des „Wiener Philharmonikers“, sind wir uns treu geblieben, was seine Gestaltung betrifft. Mit besonderer Präzision gearbeitet, ist das Motiv seit jeher dasselbe, nur das Prägejahr ändert sich. Von der ersten Prägung an zeigt die Münze auf der einen Seite Instrumente des berühmten Wiener Orchesters – ein Wiener Horn, ein Fagott, eine Harfe, mittig ein Cello und daneben links und rechts je eine Viola und, darüber, je eine Violine. Auf der anderen Seite ist die Orgel im Großen Saal des Musikvereins abgebildet.

Seit geraumer Zeit gibt es den Wiener Philharmoniker auch in Silber, mit einem Gewicht von 1 Unze. Mit Platin wurde die Familie der Philharmoniker noch um zwei Varianten reicher: Die Philharmoniker in Platin 1 Unze und 1/25 Unze stellen eine echte Alternative zur Anlage in Gold dar. Platin braucht den Vergleich nicht zu scheuen, im Gegenteil: Das begehrte Edelmetall ist etwa so wertvoll wie Gold.

### GOLD



	Nennwert	Feingewicht	Material	Durchmesser
1 Unze	100 Euro	31,10 g	Gold Au 999,9	37 mm
1/2 Unze	50 Euro	15,55 g	Gold Au 999,9	28 mm
1/4 Unze	25 Euro	7,78 g	Gold Au 999,9	22 mm
1/10 Unze	10 Euro	3,11 g	Gold Au 999,9	16 mm
1/25 Unze	4 Euro	1,24 g	Gold Au 999,9	13 mm

### PLATIN



1 Unze                      1/25 Unze

	Nennwert	Feingewicht	Material	Durchmesser
1 Unze	100 Euro	31,10 g	Platin Pt 999,5	37 mm
1/25 Unze	4 Euro	1,24 g	Platin Pt 999,5	13 mm

### SILBER



1 Unze

	Nennwert	Feingewicht	Material	Durchmesser
1 Unze	1,50 Euro	31,07 g	Silber Ag 999	37 mm

# Handelsmünzen

## Dukaten, Kronen, Gulden und der Maria-Theresien-Taler

Kaiserliche Handelsmünzen genießen auch jenseits der österreichischen Grenzen einen großen Bekanntheitsgrad. Die Münze Österreich AG bietet Nachprägungen historischer Goldstücke von Dukaten, Kronen und Gulden in verschiedenen Größen an.

Diese Handelsmünzen werden mit geringen Aufschlägen über ihrem tatsächlichen Edelmetallwert gehandelt, was sie für Anleger besonders attraktiv macht.



Maria-Theresien-Taler in Blisterverpackung

### DUKATEN



### KRONEN



### GULDEN



	Jahreszahl	Feingewicht	Material	Durchmesser
4-fach Dukaten	1915	13,77 g	Au 986	39,50 mm
1-fach Dukaten	1915	3,44 g	Au 986	19,75 mm
100 Kronen	1915	30,49 g	Au 900	37 mm
20 Kronen	1915	6,10 g	Au 900	21 mm
10 Kronen	1912	3,05 g	Au 900	19 mm
8 Gulden	1892	5,81 g	Au 900	21 mm
4 Gulden	1892	2,90 g	Au 900	19 mm
Maria-Theresien-Taler	1780	23,39 g	Ag 833	42 mm

# Goldbarren

## Kinebar™

Als Anlage, Schmuckstück oder als Geschenkidee: Die Kinebarren der Münze Österreich AG faszinieren mit ihrer einzigartigen Attraktivität. Ihr Sicherheitsmerkmal zeigt einen Lipizzaner, das weltberühmte Pferd der Spanischen Hofreitschule in Wien. Je nach Betrachtungswinkel verändert sich die Position. Pferd und Reiter zeigen eine Levade. Die Kinebarren sind in den Größen 1 g, 5 g oder 10 g erhältlich und werden in einer Blisterverpackung verkauft.



### KINEBAR™

Gewicht	Material	Länge	Breite	Dicke
1 g kinebar™	Au 999,9	15 mm	8,7 mm	0,50 mm
5 g kinebar™	Au 999,9	23 mm	14 mm	0,95 mm
10 g kinebar™	Au 999,9	31,5 mm	18,5 mm	1,05 mm

## Prägebarren

Ähnlich wie Edelmetallmünzen werden Barrenrohlinge in einer Prägemaschine mit der Barrenbeschriftung und dem gewünschten Barrenmotiv geprägt. Prägebarren werden in einer Blisterverpackung verkauft.



### PRÄGEBARREN

Gewicht	Material	Länge	Breite	Dicke
2 g	Au 999,9	19,10 mm	11,60 mm	0,55 mm
20 g	Au 999,9	40,40 mm	23,30 mm	1,30 mm
50 g	Au 999,9	49,70 mm	28,50 mm	1,95 mm
100 g	Au 999,9	49,70 mm	28,50 mm	3,85 mm

## Gussbarren

Bei Gussbarren wird das eingeschmolzene Goldgranulat in eine Barrenform gefüllt. Nach Erkalten des Barrens werden diese punziert, die Beschriftung wird also in die Metalloberfläche geprägt.



### GUSSBARREN

Gewicht	Material	Länge	Breite	Dicke
250 g	Au 999,9	50 mm	30,5 mm	9 mm
500 g	Au 999,9	91 mm	40,5 mm	7,5 mm
1000 g	Au 999,9	117 mm	51,5 mm	9 mm

Verkauf der Produkte zum Tagespreis. Aufgrund der dynamischen Edelmetallpreisentwicklung kann sich der Preis mehrmals täglich ändern.